

ABSTRAK

Alfisah. 190101070885. *Pelaksanaan Kegiatan Keagamaan Dalam Membentuk Karakter Peserta Didik di SD Negeri Mudalang Kecamatan Kusan Hilir Kabupaten Tanah Bumbu*, Pembimbing Skripsi Dra. Hj. Rusdiana Husaini, M.Ag, pada Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin, 2023.

Kata kunci: Kegiatan Keagamaan, Pembentukan Karakter

Latar belakang dari penelitian ini adalah kemerosotan akhlak yang terjadi pada semua kalangan dari kalangan anak-anak, remaja hingga dewasa yang diakibatkan semakin pesatnya perkembangan kemajuan perkembangan zaman dan teknologi yang tanpa diimbangi dengan pemberian pendidikan yang baik terutama terkait pembentukan karakter. Oleh karenanya pemberian pendidikan terkait pembentukan karakter di sekolah sangat penting untuk dilakukan sebagai usaha dalam membentuk pribadi/karakter seseorang yang memiliki perilaku ataupun budi pekerti yang baik. Adapun salah satu cara yang dapat digunakan dalam membentuk karakter seseorang adalah dengan melaksanakan kegiatan-kegiatan yang bersifat positif seperti pelaksanaan kegiatan keagamaan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apa saja bentuk kegiatan keagamaan yang dilaksanakan di SD Negeri Mudalang dan karakter apa saja yang terbentuk serta kendala apa saja yang dihadapi dalam membentuk karakter peserta didik melalui pelaksanaan kegiatan keagamaan di SD Negeri Mudalang.

Metode penelitian ini merupakan jenis penelitian kualitatif deskriptif. Subjek penelitian ini adalah seluruh peserta didik SD Negeri Mudalang yang berjumlah 62 orang dan kepala sekolah serta 1 guru penanggung jawab kegiatan keagamaan. Sementara objek penelitiannya yakni pelaksanaan kegiatan keagamaan sebagai pembentukan karakter. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Sementara untuk menganalisis data menggunakan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pelaksanaan kegiatan keagamaan di SD Negeri Mudalang ada tiga yakni kegiatan keagamaan harian yakni berdoa dan membaca surah pendek sebelum belajar, shalat dhuha berjamaah, dzikir doa dan shalawat bersama dilaksanakan setiap hari selasa sampai kamis sebelum belajar. Kegiatan keagamaan mingguan adalah Rohis yang bentuk kegiatannya yakni pengajian, tausiyah/ceramah agama, pembacaan surah-surah pendek dan lomba hafalan surah pendek. Kegiatan keagamaan tahunan bentuk kegiatan yang dilaksanakan adalah PHBI. Adapun nilai-nilai karakter yang terbentuk dari pelaksanaan kegiatan keagamaan ini adalah karakter religius, jujur, disiplin dan tanggung jawab. Sedangkan kendala yang dihadapi dalam pembentukan karakter melalui kegiatan keagamaan ini adalah Kurangnya kesadaran dalam diri peserta didik akan disiplin waktu, waktu pelaksanaan kegiatan tadarus Al-Qur'an dan tidak ada tempat untuk pelaksanaan kegiatan rohis.